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4月28日上午，“走进森林 走进廊道 走
进社区 认识郑州 热爱郑州 奉献郑州”主题
活动在中原西路生态廊道、郑州树木园启动。

郑州市林业局 4 月 28 日至 5 月 1 日期间
分别在郑州绿博园、郑州树木园、郑州黄河湿
地公园以及绿源山水四大景区开展一系列森
林生态文化活动，为市民奉上林下竞走、林间

骑行、森林摄影、林下民俗表演、林间非物质
文化展演、青少年漫画绘画比赛等内容丰富、
形式多样的森林健康活动，并通过中原网同
步启动创建国家森林城市知识竞赛、征文比
赛等活动。据统计，五一期间四大园区共接
待游客23万余人。

郑州晚报记者 柴琳琳

郑州晚报记者首先带大家走进郑州树木
园，感受一下那里的大自然气息。

从市区沿郑密路走上个10公里便到了园
区，虽然未到夏天，但这里已经是郁郁葱葱。
园区内沟壑纵横，地形复杂，小环境变化丰
富。可以说这是一个大的森林“氧吧”。园区
内的树木有700余种，其中有珙桐、金钱松、对
节白蜡等国家一级、二级保护树种20余种，和
首次在郑州地区引种栽植的树木 50余种，成

为中原地区首屈一指的树木种质资源库。
除此之外，在园区西南侧，还有一个

占地 800 亩的郑州苗木花卉博览园。该项
目共设置 49 个展园，其中有月季园、玫瑰
园、花叶园、红叶园、梨园、枣园、木瓜园、
石榴园、儿童园、园林小品园、阳台花园、
家庭花园和迷宫园等，涵盖了中原流域种
植的知名花木。

郑州晚报记者 柴琳琳/文 周甬/图

河南省巩义市通达中原耐火技术有限公司
产品制造部烧成工段技术工人孟瑞斌，主要负
责机器的运作和维护。2009年，通达公司为企
业转型升级，提高产品科技含量，引进并建成了
一条长 151米的超高温燃气隧道窑，采用电脑
全自动化控制系统。为适应技术升级，孟瑞斌
接受了一年的专业培训，但面对这套设备，他依
然颇有压力。

其实，应对转型升级有压力的不只是孟瑞
斌，也不只是通达一家企业，他们只是河南县域
经济领头羊——巩义市转型升级的一个缩影。

巩义市是我国乡镇企业起步最早的地方，
在河南省县域经济总量排名中连续多年位居全
省第一。全市有工业企业7000多家，工业比重
在三产结构中占比超过70％，但随着国际国内
大市场的萎靡，工业产业普遍存在产能过剩、产
品低端同质等问题。实现长期可持续发展，转

型升级是绕不过去的坎。
郑州市委常委、巩义市委书记舒庆说，巩义

市产业主要集中在过剩行业或过剩行业的关联
产业，推动转型升级已无退路。

铝工业是巩义市第一大支柱产业。巩义
“高端化”，必须从“铝”上下功夫。

巩义市豫联集团投资 1.4亿美元引进世界
顶尖设备，与上海交通大学合作成立先进铝合
金材料联合研究中心，特聘世界顶尖运营团
队。多项措施合一，产业链由“煤—电—铝”，向

“煤—电—铝—铝精深加工”延伸，从低能、低效
走向高端化。

此外，巩义还鼓励中小企业发展铝产业下
游产品和终端产品，推动由铝的原材料生产地
向终端产品输出地转变。

“传统产业并不是包袱，而是调优结构、转
型发展最现实的资源优势，只有落后的产品，

没有没落的产业。”巩义市委副书记、市长张春
阳说。

推动高端化和终端化的根本力量还是科
技，科技能力强，高端化的产品才能出现，终端
化的产业链条才不至于断裂。据了解，截至
2012年底，全市共有 17家国家高新技术企业，
2012年全市高新技术产业总产值达 110亿元。
2009~2012年，全市累计申报专利1254件，授权
专利724件，授权转化率80%以上。

科技驱动传统产业向战略型新兴产业进
军，在高端化、终端化及二者融合发展上均实现
新突破。

舒庆认为，瞄准高端化和终端化的路子，充
分依靠科技创新，促使巩义由原材料基地、加工
业基地向终端产品生产基地转变，实现发展高
效益，巩义的转型发展一定会柳暗花明。

人民日报记者 曲昌荣 时圣宇

郑州将为急救医疗立规矩

山寨“120”
最高罚5万

昨日，市政府法制办公布了《郑州市
社会急救医疗服务管理条例》征求意见。

接到指令最短时间内派车
此次意见稿中首次明确规定：紧急

医疗救援机构受理呼救信息后，应当即
时发出指令，急救中心（站）接到指令后
应当在最短时间内派出急救医疗车辆和
急救人员。遗憾的是，这次的征求意见
稿中并未明确派出急救车的时间限制。

救护车不受红绿灯限制
意见稿规定，急救医疗车辆在执行任

务时：在确保安全的前提下，不受行驶路
线、行驶方向、行驶速度和信号灯的限制。

山寨“120”最高罚5万
一旦发现山寨“120”或者冒牌急救

站，紧急医疗救援机构应当责令其改正，
并处以一万元以上三万元以下罚款，若
造成严重后果或者重大社会影响的，处
以三万元以上五万元以下罚款。

延误抢救可吊销急救中心资格
意见稿中，明确社会急救医疗机构及

其医务人员急救首诊负责制。急救中心若
出现推诿救治等行为的，可给予处分、暂停
派诊、吊销其资格，以及最高3万元的罚款。

危重患者先救人后收费
意见稿规定，收治急、危、重伤病员，

医疗机构应先救人后收费。流浪乞讨人
员、身份不明人员突发急、危、重症时，接
诊的急救中心（站）应当给予救治，同时
通知公安、民政部门及时甄别其身份。
属于救助对象的，其救治费用由民政部
门通过救助管理经费渠道解决；不属于
救助对象的，救治费用由同级财政承担。

如果您有什么修改意见，可于2013年5
月8日前反馈到市政府法制办。传真：0371－
67446680；电子信箱：fzfg@zhengzhou.gov.
cn；通信地址：郑州市中原西路233号市政
府法制办法规处。 郑州晚报记者 孙娟

4月 20日雅安地震发生以后，安利公司
紧急行动起来，立即通过安利公益基金会向
中国扶贫基金会捐赠了首批500万元人民币
的善款。

安利全国290多家店铺开通专门的捐赠
通道，所有款项将陆续汇入中国扶贫基金会

“安利雅安专项救助基金”。
安利河南分公司也陆续开展了爱心捐

赠，5月2日，安利资深营销人员郑新清特别赶

回郑州和伙伴一起向雅安进行了捐赠，当天共
收到捐款74937元，这也使公司所筹集善款的
总数超过了640万元。这批款项将全部纳入

“安利雅安专项救助基金”，用于当前的赈灾以
及灾后受损校舍重建、儿童心理辅导等救助工
作。 郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治 文/图

巩义“两化一高”让老工业散发新活力
昨天在第16版头条刊文

走进郑州树木园 感受大自然气息
有树木700余种，设49个知名花木展园

园区地点：位于郑州市二七区侯寨乡，于园区地点：位于郑州市二七区侯寨乡，于
台郭社区、麦垛沟社区、全垌社区之间，自驾台郭社区、麦垛沟社区、全垌社区之间，自驾
车沿郑密路向南过侯寨大桥一公里即到。市车沿郑密路向南过侯寨大桥一公里即到。市
民可在市内乘坐民可在市内乘坐559559路、路、561561路、路、562562路公交路公交
车到台郭村站下车后向北走约车到台郭村站下车后向北走约350350米即到。米即到。

情系雅安·爱心在继续


